

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

DISKUSSION UM ARBEITSPFLICHT BEI HARTZ-IV- EMPFÄNGERN

18.01.2010

Weiter sagte Rentsch:

„Dabei geht es uns aber nicht darum, Menschen zu bestrafen. Sondern uns geht es darum, erstens ein Gleichgewicht zwischen staatlicher und eigener Leistung herzustellen und zweitens dafür zu sorgen, dass die ALG-II-Empfänger über eine effiziente Qualifikation wieder in den Arbeitsmarkt kommen. Das war auch die Grundidee der Schröder-Regierung.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag

Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de